

Neue Ausrüstung für SV-Jugend

Der Sportverein **Hunderdorf** hat kürzlich eine großzügige Spende in Höhe von 1000 Euro bekommen.

Dank dieses finanziellen Beitrags der Raiffeisenbank Straubing kann

der Verein die Fußballjugend mit neuer Ausrüstung unterstützen und den Neubau des Sanitärgebäudes vorantreiben. Karl Miedaner, Vorsitzender des Sportvereins Hunderdorf, äußerte sich dankbar: „Die Leiter des Sportvereins und ich sind sehr erfreut über die großzügige Unterstützung durch die Raiffeisenbank Straubing. Wir bedanken uns herzlich.“ Thomas Fischer, Firmenkundenberater, und Josef Feldmaier, Leiter des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, sind sich bei der Übergabe einig: „Sportvereine wie der SV Hunderdorf ermöglichen nicht nur den Ak-



tiven die Ausübung ihres Sports, sie fördern auch das gemeinschaftliche Zusammenleben in unserer Region.“ – Bild: Thomas Fischer (links), Firmenkundenberater der Raiffeisenbank Straubing eG, und Josef Feldmaier (rechts), Leiter des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, überreichen den Spendscheck an die Vereinsmitglieder des SV Hunderdorf (von links) Christoph Hanner, Abteilungsleiter Fußball, Sigrid Schedlbauer, Jugendleiterin, Karl Miedaner, Vorsitzender, und Matthias Bugl, Abteilungsleiter Tennis.

Foto: Raiffeisenbank Straubing